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Un mezzo ecologico per la strada parco

 La mobilità sostenibile è la spina dorsale del piano anti inquinamento messo a punto dall’amministrazione
comunale. In tema di trasporto pubblico da potenziare, ieri il sindaco Alessandrini ha ripreso il tema caldo
della filovia: «Stiamo prendendo contatti con il Comune di Milano per verificare l’efficienza di un mezzo
ecologico sulla loro linea 84 che potrebbe risultare interessante per le nostre esigenze, sia di economicità
che di impatto ambientale, in alternativa ai mezzi finora proposti per la strada parco». A questo si aggiunge
il piano di connessione delle piste ciclabili per 750mila euro, più un milione e 300 mila euro per la messa
in rete dei percorsi a due ruote tra Pescara, Spoltore e San Giovanni teatino.
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